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Comenzaremos nuestro estudio con los capítulos 39 y 40 de Isaías como preámbulo y contexto de 
Mateo capítulo 3. El libro del profeta Isaías tiene 66 capítulos, los mismos libros que tiene la biblia 
en general, algunos descubrieron un detalle muy interesante y es que descubrieron que cada capítulo 
del libro de Isaías coincide con cada libro de la biblia, por ejemplo, Isaías capítulo 1 corresponde con 
el libro de Génesis, Isaías 2 con éxodo, Isaías 3 con levítico, etc. y así, el último capítulo de Isaías se 
identifica con el libro de Apocalipsis, y es el caso que efectivamente existen muchas similitudes entre 
cada capítulo de Isaías con cada libro de la biblia y ésta es otra de las muchas razones por las cuales 
creemos que éstos 66 libros de la biblia son divinamente Inspirados, es decir que por alguna causa 
esos 66 libros están en el orden que tienen y es muy importante saber esto porque siempre va a haber 
gente que cuestione el hecho de que ciertos libros de la biblia no son tan inspirados, sin embargo 
todos esos cuestionamientos son absurdos y no tienen sentido porque si alguien conociera 
verdaderamente la biblia verso por verso, se daría cuenta de que es imposible que tuviera la armonía 
que tiene si no fuera porque fue divinamente inspirada.  
  

Haciendo éste análisis de los capítulos, el capítulo 39 de Isaías correspondería al libro de Malaquías, 
siendo éste libro el que cierra el antiguo testamento prácticamente y el primer libro del nuevo 
testamento es el evangelio de Mateo que correspondería al capítulo 40 de Isaías, de manera que 
vamos a ver si hay alguna correspondencia de acuerdo a lo que comentamos en líneas anteriores;  
  

ISAÍAS 39.- 1 En aquel tiempo Merodac-baladán hijo de Baladán, rey de Babilonia, envió cartas y 
presentes a Ezequías; porque supo que había estado enfermo, y que había convalecido…  
  

Ezequías fue un rey de Judá que se había enfermado, esto sucedió en la época en que escribió el 
profeta Isaías, quien profetizo entre el año 740 y 700 a. C. A Isaías le tocó ver cuando las tribus del 
norte fueron llevadas al exilio en el año 722 a. C. antes de esto las doce tribus ya se habían dividido 
en el año 931 en la época de Jeroboam y Roboam, las diez tribus del norte se fueron con Jeroboam y 
las dos tribus del sur se fueron con Roboam, hijo de Salomón; las diez tribus del norte se apartaron 
de Dios, se apartaron de sus mandamientos, hicieron altares con becerros de oro, se dieron a la 
idolatría, hicieron cosas terribles y Dios les envió profetas para advertirles que se arrepintieran, sin 
embargo no hicieron caso, Isaías fue uno de los últimos profetas enviados por Dios para anunciarles 
que vendría el juicio pero nunca hicieron caso y se llevaron al exilio a las diez tribus del norte; los 
asirios que fueron los que se llevaron cautivas a las diez tribus, también querían conquistar a los 
judíos quienes se encontraban en el reino del sur, los asirios también sitiaron la ciudad de Jerusalén 
por 185,000 hombres que rodearon las ciudad y gracias a que éste hombre llamado Ezequías, el rey 
judío que al ver que todos estaban rodeados y pensando que ya los iban a matar, se humilló y oró a 
Dios clamándole por su ayuda, éste rey reconoció que se encontraban en ésa situación por sus 
pecados y gracias a que Ezequías se arrepintió de todo corazón fue que el Señor preservó a Judá e 
hizo que un solo ángel matara a los 185,000 soldados asirios y al otro día se despertaron y vieron 
infinidad de cadáveres, un solo ángel enviado por el Señor; ésta fue una victoria extraordinaria para 
Ezequías, muchos confiaban en Ezequías otros no etc. es una historia muy impactante, el caso es que 
Ezequías pasó a la historia como uno de los reyes más justos de Judá y llegó un momento en que 
Isaías fue a ver a Ezequías y le dijo que ordenara su casa porque iba a morir, Ezequías aún no se 
quería morir y oró y le pidió a Dios un poco más de tiempo de vida y el caso es que Dios envió 
nuevamente a Isaías a decirle a Ezequías que tendría quince años más de vida.  
 
El punto es que cuando Ezequías se sanó, el rey de Babilonia le envió cartas felicitándolo por su 
mejoría de salud, entonces el rey Ezequías consideró muy correcto corresponder a la atención del 
rey de Babilonia invitándolo a su casa en Jerusalén y les mostró sus riquezas, los tesoros del templo 
de Jerusalén etc. expuso las riquezas de Jerusalén a éste rey de Babilonia y sus séquito que son 
idólatras y que no creen en el Dios de Abraham, Isaac y Jacob, la consecuencia de haber presumido 
las riquezas por parte de Ezequías resultó en una tragedia debido a la codicia de los demás;  
  

ISAÍAS 39.-… 2 Y se regocijó con ellos Ezequías, y les mostró la casa de su tesoro, plata y oro, 
especias, ungüentos preciosos, toda su casa de armas, y todo lo que se hallaba en sus tesoros; no 



hubo cosa en su casa y en todos sus dominios, que Ezequías no les mostrase. 3 Entonces el profeta 
Isaías vino al rey Ezequías, y le dijo: ¿Qué dicen estos hombres, y de dónde han venido a ti? Y 
Ezequías respondió: De tierra muy lejana han venido a mí, de Babilonia. 4 Dijo entonces: ¿Qué 
han visto en tu casa? Y dijo Ezequías: Todo lo que hay en mi casa han visto, y ninguna cosa hay en 
mis tesoros que no les haya mostrado. 5 Entonces dijo Isaías a Ezequías: Oye palabra de YHWH 
de los ejércitos: 6 He aquí vienen días en que será llevado a Babilonia todo lo que hay en tu casa, 
y lo que tus padres han atesorado hasta hoy; ninguna cosa quedará, dice YHWH. 7 De tus hijos 
que saldrán de ti, y que habrás engendrado, tomarán, y serán eunucos en el palacio del rey de 
Babilonia…  
  

Los eunucos eran esclavos que utilizaban como guardias para servicio de la reina a quienes se les 
operaba para que no pudieran tener descendencia;  
  

ISAÍAS 39.-… 8 Y dijo Ezequías a Isaías: La palabra de YHWH que has hablado es buena. Y añadió: 
A lo menos, haya paz y seguridad en mis días.  
  

La lección que obtenemos de éste acontecimiento es que no hagamos tesoros en la tierra porque los 
tesoros en la tierra causan codicia y te los pueden robar, es mejor hacer tesoros en el reino, algunos 
pueden afanarse en hacer tesoros y tenemos que preguntarnos ¿para qué?  
 

Lo que hagas tiene que tener un propósito, absolutamente todo. Ésa es la Moraleja del capítulo 39, 
piensa lo que haces y la mala noticia del capítulo 39 es que se iban a llevar todo lo que habían 
atesorado, por un error a Israel lo iban a llevar al exilio y ahí termina el antiguo testamento por 
decirlo de alguna manera, el pueblo de Israel termina en el exilio y la esperanza de que un día Dios 
nos traiga de vuelta del exilio, ésa es la esperanza de los profetas. De que un día vendrá el pastor de 
Israel que nos ha de regresar de todas las naciones a donde fue dispersada la nación de Israel. Una 
de las razones por las que fue dispersado Israel fue, por hacer tesoros en la tierra, las diez tribus del 
norte fueron llevadas al exilio por la codicia, en Isaías capítulo 28 se nos dice que los de Efraín 
solamente se la pasaban en banquetes, en fiestas gastándose mucho dinero y no tenían conciencia 
de las cosas de Dios, se apartaron del Señor y se la pasaban todo el tiempo en el materialismo, Dios 
los bendijo mucho, les dio muchos bienes y Dios tiene varias estrategias para acercarnos y 
enamorarnos de Él, una de las estrategias es que en ocasiones a veces Dios nos da muchas cosas, a 
veces es muy consentidor como los padres, sin embargo esa estrategia no siempre funciona porque 
entre más tienen más quieren. En el caso de Israel Dios les había dado todo y sucedió que 
menospreciaron sus leyes y sus mandamientos y fueron llevados al exilio a causa de la codicia y una 
vez que están en el exilio aparece un hombre que les va a llamar al arrepentimiento, a que vuelvan a 
las sendas antiguas, que vuelvan a los tesoros no de la tierra sino a los tesoros verdaderos y esto es 
lo que se profetiza en Isaías 40 que dice lo siguiente:  
  

ISAÍAS 40.- 1 Consolaos, consolaos, pueblo mío, dice vuestro Dios. 2 Hablad al corazón de 
Jerusalén; decidle a voces que su tiempo es ya cumplido, que su pecado es perdonado; que doble 
ha recibido de la mano de YHWH por todos sus pecados…  
Dios le dice a su Pueblo que se consuele porque ya lo va a edificar y a retornar, sin embargo para 
poder regresar, es decir, para que Dios le quite el juicio lo que tiene que suceder en cada uno de 
nosotros es pedir perdón, tiene que haber arrepentimiento y es exactamente lo que dice el siguiente 
versículo;  
  

ISAÍAS 40.-… 3 Voz que clama en el desierto: Preparad camino a YHWH; enderezad calzada en la 
soledad a nuestro Dios. 4 Todo valle sea alzado, y bájese todo monte y collado; y lo torcido se 
enderece, y lo áspero se allane…  
  

Todo lo que tiene que ver con nuestras presunciones y todo lo que tiene que ver con nuestras tristezas 
que se quite y que se ponga un terreno llano, es decir, que los que se sienten menos el Señor los va a 
consolar y los que se creen mucho que dejen de hacerlo, vamos a hacer un terreno llano para el Señor 
porque Dios no hace acepción de personas;  
  

ISAÍAS 40.-... 5 Y se manifestará la gloria de YHWH, y toda carne juntamente la verá; porque la 
boca de YHWH ha hablado…  
  



Una de las razones de la codicia y de siempre querer tener más es porque queremos ser mejores que 
otros, queremos estar por encima de otros, pero el concepto de Dios es que todos somos hermanos, 
todos somos iguales y todos tenemos que ser iguales;  
  

ISAÍAS 40.-... 6 Voz que decía: Da voces. Y yo respondí: ¿Qué tengo que decir a voces?...  
  

Esto también se la podemos aplicar a Juan el bautista por el mensaje que tenía que llevar, a Isaías 
Dios le dijo que tenía que dar voces lo que significa gritar e Isaías preguntó qué tenía que decir, y lo 
que le dice Dios que tenía que decir es lo siguiente:  
  

ISAÍAS 40.-... 6 Que toda carne es hierba, y toda su gloria como flor del campo…  
  

Los seres humanos somos de carne, lo que significa que los seres humanos somos como la hierba y 
toda su gloria, es decir, todo de lo que presumen es como la flor del campo. Los hombres presumen 
de su vestir, de su fortaleza y capacidad, se glorían de su apariencia y de lo que tienen; entonces lo 
que le dice Dios a Isaías es que les grite que todo eso es como hierba y como las flores, no duran, así 
es todo eso en lo que nos afanamos;  
  

ISAÍAS 40.-... 7 La hierba se seca, y la flor se marchita, porque el viento de YHWH sopló en ella; 
ciertamente como hierba es el pueblo. 8 Secase la hierba, marchitase la flor; más la palabra del 
Dios nuestro permanece para siempre…  
  

Todo lo que nos esforcemos en trabajo por dejarles a nuestros hijos como herencia, ya sea dinero 
bienes etc. finalmente ya vimos lo que le sucedió al rey Ezequías, todo lo perdió incluso hasta lo que 
le dejaron sus padres. La enseñanza es que la mejor herencia que les podemos dejar a nuestros hijos 
y que nunca se las van a robar es la enseñanza de la palabra de Dios; todo lo que hagamos en ésta 
vida se va a acabar, se va a marchitar, lo único que va a permanecer para siempre es el estudio de la 
Palabra de Dios, eso nadie se los puede robar y eso es para vida eterna;  
ISAÍAS 40.-... 9 Súbete sobre un monte alto, anunciadora de Sion; levanta fuertemente tu voz, 
anunciadora de Jerusalén; levántala, no temas; di a las ciudades de Judá: ¡Ved aquí al Dios 
vuestro! 10 He aquí que YHWH el Señor vendrá con poder, y su brazo señoreará; he aquí que su 
recompensa viene con él, y su paga delante de su rostro. 11 Como pastor apacentará su rebaño; en 
su brazo llevará los corderos, y en su seno los llevará; pastoreará suavemente a las recién 
paridas…  
  

Entonces dice aquí viene el pastor a recogerlas de entre todas las naciones y ahora sí vamos a Mateo 
capítulo 3 y vamos al cumplimiento de ésta profecía; una de las razones por las que el pueblo de 
Israel fue dispersado se debió a la codicia de los líderes del pueblo de Israel y de Judá que hicieron 
que las ovejas se perdieran por la codicia porque sólo les enseñaban y les dirigían para sacarles 
dinero, eran pastores asalariados; entonces aquí el Señor viene a restaurar lo que esos pastores 
asalariados habían hecho, entonces aparece Juan el bautista para predicar arrepentimiento, para 
predicar que regresen a la Palabra y que dejen toda ésa codicia;  
  

Mateo 3.- 1 En aquellos días vino Juan el Bautista predicando en el desierto de Judea, 2 y diciendo: 
Arrepentíos, porque el reino de los cielos se ha acercado…  
  

Arrepentíos significa “teshuva”, retornen, regresen y su mensaje es así de manera general; después 
de que cada quien ha creado su propio reino de hombres, su propio imperio, Juan dice: “se acabó la 
codicia y se acabó el reino del hombre porque ahora si viene el reino de Dios, el reinado de David, 
las doce tribus;  
  

Mateo 3.-… 3 Pues éste es aquel de quien habló el profeta Isaías, cuando dijo: Voz del que clama en 
el desierto: Preparad el camino del Señor, Enderezad sus sendas. 4 Y Juan estaba vestido de pelo 
de camello, y tenía un cinto de cuero alrededor de sus lomos; y su comida era langostas y miel 
silvestre…  
  

Juan no estaba preocupado de lo que iba a vivir y lo que iba a hacer porque tenía lo suficiente cada 
día; esto es importante porque podemos entrar en preocupación al pensar si estamos viviendo los 
últimos tiempos y si viene la tribulación, porque de acuerdo a la escritura quien no se someta a un 



sistema que va a estar en contra de Dios no va a poder comprar ni vender, la comida va a subir mucho 
de precio etc. lo único que nos va a poder salvar es el Señor, así como Elías que salió huyendo de la 
persecución, se fue al monte a esconderse y Dios le enviaba cuervos a llevarle comida. Dios dijo: no 
se afanen por qué han de comer o de que van a vivir, mirar las aves del campo que no siembran ni 
cosechan ni recogen en graneros y el Señor les alimenta todos los días. Así que no hay que 
preocuparnos, cuando venga la persecución el Señor nos va a guardar a su pueblo;  
  

Mateo 3.-… 5 Y salía a él Jerusalén, y toda Judea, y toda la provincia de alrededor del Jordán, 6 y 
eran bautizados por él en el Jordán, confesando sus pecados…  
  

Recordemos que confesar es hablar la misma cosa con Dios, si Dios le llama a algo pecado no hay 
que justificarnos ni hay que echarle la culpa a alguien, si Dios dice que algo es pecado es pecado sin 
discusión;  
  

Mateo 3.-… 7 Al ver él que muchos de los fariseos y de los saduceos venían a su bautismo, les decía: 
¡Generación de víboras!...  
  

Los fariseos y los saduceos eran los líderes del pueblo, ya vimos cual fue la razón de la dispersión del 
pueblo de Israel, que fue la codicia de los líderes que inventaron religiones e hicieron cosas por 
codicia y dispersaron a las ovejas, por eso Dios iba a enviar a su Pastor que no lo iba a hacer por el 
dinero sino que amara a las ovejas y las iba a recuperar, entonces las motivaciones de los fariseos a 
ser rabinos en aquella época era el prestigio que recibían del pueblo, a ellos les agradaba la adulación 
y era su motivación para servir, por eso dijo Yeshúa que cuando a ti te inviten no busques el primer 
lugar sino que busques sentarte en el último lugar, éstos hombres buscaban que los vieran, hacían 
grandes oraciones para ser vistos por los hombres; y los saduceos usaban la fe como un medio de 
ganancia ya que estaban aliados con los romanos y era un medio para vivir en riqueza, así que vienen 
éstos líderes que por culpa de ellos mucha gente ya no quería saber nada del Señor, y Juan el bautista 
les dice ¡Generación de víboras! El pecado en el jardín del Edén fue la codicia que movió a Eva 
a hacer lo que hizo y el pecado de la serpiente fue la codicia, éste es de los pecados más graves pero 
es el más sutil, no se nota, no se ve tanto, Satanás dijo: “subiré, seré semejante al altísimo”, entonces 
cuando él tuvo ése pensamiento en su corazón Dios lo mandó hasta lo más bajo, como abominable 
vástago (Isaías 14:12-21). El que se exalta será humillado y el que se humilla será enaltecido, en 
cambio Yeshúa siendo justo y teniéndolo todo se identificó con los pobres para con su pobreza 
enriquecernos;  
  

Mateo 3.-… ¿Quién os enseñó a huir de la ira venidera? 8 Haced, pues, frutos dignos de 
arrepentimiento, 9 y no penséis decir dentro de vosotros mismos: A Abraham tenemos por padre; 
porque yo os digo que Dios puede levantar hijos a Abraham aun de estas piedras…  
  
Algunos piensan que en ése lugar donde Juan el bautista estaba llevando a cabo las tevilots  
(bautizos) es un lugar que se llama Betábara (casa del pasaje) donde pasó Josué con los hijos de 
Israel a la tierra prometida y cuando pasaron por el río Jordán pusieron las doce piedras del 
testimonio y muchos piensan que éste es el mismo lugar y que todavía estaban ésas piedras y que 
Juan señaló esas piedras cuando dijo que Dios podía hacer hijos de Abraham de esas piedras. No 
basta con ser hijos de pastor o algo por el estilo, cada quien debe dar frutos dignos de 
arrepentimiento, de hecho si alguien se considera hijo de Abraham tiene que seguir las pisadas de 
Abraham porque los demás te van a estar viendo;  
  

Mateo 3.-… 10 Y ya también el hacha está puesta a la raíz de los árboles; por tanto, todo árbol que 
no da buen fruto es cortado y echado en el fuego…  
  

Lo que les está diciendo es que se arrepintieran porque el Señor estaba por juzgar a la nación;  
  

Mateo 3.-… 11 Yo a la verdad os bautizo en agua para arrepentimiento; pero el que viene tras mí, 
cuyo calzado yo no soy digno de llevar, es más poderoso que yo; él os bautizará en Espíritu del 
Santo y fuego…  
  

Una vez que tú conoces el mensaje y que haces algo mal, el espíritu de Dios es esa voz que en tu 
mente te va a estar diciendo que lo que estás diciendo está mal y que te tienes que arrepentir, ésa voz 



es la purificación de su Espíritu dentro de ti. Pero cuando no escuchas esa voz suave dentro de tu 
mente y de todos modos haces el mal, entonces la siguiente purificación es por fuego, Yeshúa estuvo 
en el monte del templo viendo la ciudad de Jerusalén se puso a llorar y dijo: “Jerusalén Jerusalén 
que matas a tus profetas y apedreas a los que te son enviados, cuanto hubiera querido hoy, tomarte 
como la gallina toma a su pollitos, pero no quisiste”… Los líderes de Jerusalén apedrearon y 
mataron a todos los profetas y también lo iban a matar a Él, justamente por la codicia, los líderes 
estaban muy cómodos sin importarles Dios. Por eso Yeshúa lloró, los líderes de Jerusalén no 
escucharon la voz suave del Espíritu del Santo y tuvieron que pasar por fuego, después de que Yeshúa 
se fue, vino Roma y el templo del que se gloriaban fue quemado, ellos creyeron tener seguridad en 
todo con Roma, tuvieron miedo de que si declaraban que Yeshúa era el Mesías los aniquilaran, ellos 
dijeron que su rey era Cesar, el caso es que Yeshúa se fue y Cesar los arrasó, destruyeron el templo, 
les quitaron todas sus riquezas, todos sus bienes y se los llevaron como esclavos… bautizo en fuego… 
Así que aprendamos de la historia porque quienes están tomando éste estudio están recibiendo la 
purificación en el Espíritu del Santo, pero si no hacemos caso a esa entonces vendrá la purificación 
por fuego;  
  
Mateo 3.-… 12 Su aventador está en su mano, y limpiará su era;…  
  

En el proceso de limpieza del trigo el viento se lleva la paja;  
  

SALMO 1  

1 Bienaventurado el varón que no anduvo en consejo de malos,  
Ni estuvo en camino de pecadores,  
Ni en silla de escarnecedores se ha sentado;  

2 Sino que en la ley de YHWH está su delicia, Y en su ley medita de día y de noche.  

3 Será como árbol plantado junto a corrientes de aguas,  
Que da su fruto en su tiempo,  
Y su hoja no cae;  
Y todo lo que hace, prosperará.  

4 No así los malos,  
Que son como el tamo que arrebata el viento.  
  

Los escarnecedores son los que se burlan de Dios, y el que tuvo como delicia la ley, en ellos su hoja 
no cae. Lo que está diciendo es que Yeshúa va a venir a probar los corazones y el que es fruto, el que 
es trigo y deja todo por Él ése va a permanecer pero el que no, va a ser como la paja que se lleva el 
viento  
  

Mateo 3.-… y recogerá su trigo en el granero, y Quemará la paja en fuego que nunca se apagará. 
13 Entonces Yesuha  vino de Galilea a Juan al Jordán, para ser bautizado por él. 14 Mas Juan se le 
oponía, diciendo: Yo necesito ser bautizado por ti, ¿y tú vienes a mí? 15 Pero Yesuha  le respondió: 
Deja ahora, porque así conviene que cumplamos toda justicia. Entonces le dejó…  
  

Estamos hablando de que el pecado de Israel, de los fariseos de toda ésta gente fue la codicia, querer 
ser más o mejores que los demás y ahora viene el Hijo de Dios que se presenta como el ejemplo a 
seguir que es justo, rico, que es poderoso y viene a hacer una tevila, diciendo que era igual que todos, 
dando un ejemplo de humildad, identificándose con el pecado de la nación y por eso más adelante 
vemos la hora de la prueba en el que Satanás lo tentó en aéreas de la codicia y  
Yeshúa pasó la prueba pero desde aquí vemos que su actitud fue la de hacerse siervo;  
  

Mateo 3.-… 16 Y Yesuha, después que fue bautizado, subió luego del agua; y he aquí los cielos le 
fueron abiertos, y vio al Espíritu de Dios que descendía como paloma, y venía sobre él…  
  

Paloma en hebreo se dice Yóna נָנויוי el nombre de Jonás, el mensaje de Jonás fue a los gentiles, la 
obra de Yeshúa va a ser similar a la de Jonás, va a predicarles a los gentiles y Efraín entre las naciones 
son como una paloma incauta entre las naciones, el pecado de las diez tribus fue la codicia, pero 
ahora viene aquel que va a rescatarles, va a traerles de vuelta, los va a limpiar y los va a purificar;  
  



 ISAÍAS 60.- 1 Levántate, resplandece; porque ha venido tu luz, y la gloria de YHWH ha 
nacido sobre ti. 2 Porque he aquí que tinieblas cubrirán la tierra, y oscuridad las naciones; 
mas sobre ti amanecerá YHWH, y sobre ti será vista su gloria. 3 Y andarán las naciones a 
tu luz, y los reyes al resplandor de tu nacimiento. 4 Alza tus ojos alrededor y mira, todos 
éstos se han juntado, vinieron a ti; tus hijos vendrán de lejos, y tus hijas serán llevadas en 
brazos. 5 Entonces verás, y resplandecerás; se maravillará y ensanchará tu corazón, 
porque se haya vuelto a ti la multitud del mar, y las riquezas de las naciones hayan venido 
a ti. 6 Multitud de camellos te cubrirá; dromedarios de Madián y de Efa; vendrán todos los 
de Sabá; traerán oro e incienso, y publicarán alabanzas de YHWH. 7 Todo el ganado de 
Cedar será juntado para ti; carneros de Nebaiot te serán servidos; serán ofrecidos con 
agrado sobre mi altar, y glorificaré la casa de mi gloria. 8 ¿Quiénes son éstos que vuelan 
como nubes, y como palomas a sus ventanas? 9 Ciertamente a mí esperarán los de la costa, 
y las naves de Tarsis desde el principio, para traer tus hijos de lejos, su plata y su oro con 
ellos, al nombre de YHWH tu Dios, y al Santo de Israel, que te ha glorificado.   

  

El Mesías anticipa por medio de sí mismo al hacerse pobre y humillarse hasta lo sumo, viniendo 
hacia Él la paloma que representa a Israel que fue esparcido entre las naciones por su codicia y que 
en las naciones se darán cuenta que el Señor les castigó pero tuvo misericordia de ellos al final y que 
cuando se den cuenta de que lo que éste mundo les puede ofrecer solo es vanidad y que reconozcan 
que no hay provecho en eso van a usar esas riquezas para llevárselas al Señor, al único digno que es 
dueño del oro y de la plata.  
  

Mateo 3.-… 17 Y hubo una voz de los cielos, que decía: Este es mi Hijo amado, en quien tengo 
complacencia.  
  

El día en que tú tengas ése corazón y reconozcas a Dios como el único digno y como tu Padre, cuando 
no solo le estas pidiendo todo el tiempo sino que le amas, entonces él te dirá:  
  

¡Tú eres mi hijo amado en quien tengo complacencia…! Amen 

 


